

Fecha: 23-04-2024 Medio: Diario VI Región Supl.: Diario VI Región Tipo: Noticia general

Título: Tercer encuentro de trigueros zona central

Pág.: 8 Cm2: 788,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

Favorabilidad: 12.000



Tercer encuentro de trigueros zona central

En la comuna de San Fernando se llevó a efecto "El tercer Encuentro de trigueros zona central Chile 2024", evento organizado por la empresa de gestión agrícola Bigda agro.

La actividad, que se desarrolló en el Club de Campo de la capital de la provincia de Colchagua, por tercer año consecutivo reunió a más de 120 agricultores de las regiones de O'Higgins y Maule, con distintas empresas relacionadas con el trigo candeal, como son los vendedores de insumos, fertilizantes, de tecnología, seguros y financiamiento. Además, en esta oportunidad se sumó una exhibición de maquinaria agrícola de marcas reconocidas a nivel internacional.

El encuentro contó con la presencia de la Subsecretaria de Agricultura Ignacia Fernández, del Seremi de O'Higgins Cristian Silva, de la Gerente de Asuntos Corporativos Jasmin Cabello y del Gerente Agricola Pedro Pablo Lagos, de Tres Montes Lucchetti, empresa partner de Bigda Agro.

"Este año el encuentro fue algo distinto. Tuvimos una temporada dificil en donde las condiciones climáticas y el precio no nos acompañaron como esperábamos. Pero independiente de eso consideramos que estas





reuniones son claves para que todos podamos conversar y buscar nuevas herramientas para esta nueva temporada 2024/2025" indicó Daniela Bignotti, socia fundadora de Bigda Agro.

Por su parte la Subsecretaria de Agricultura destacó que "como ministerio valoramos las instancias de trabajo conjunto con mirada estratégica a largo plazo, especialmente para abordar los desafíos presentes en este rubro, como la sostenibilidad y la adaptación al cambio climático, productividad y bienestar de quienes viven en el campo. Agradecemos, además, el trabajo de articulación de quienes organizan este espacio en que participan diversos actores, como agricultores, servicios agrícolas, el Estado y el mundo de la investigación y la innovación, ya que es la forma de enfrentar los desafios que tiene este sector", señaló Ignacia Fernández.

En tanto el Seremi de Agricultura O'Higgins Cristian Silva, quien
por segundo año consecutivo se hace presente
en esta actividad, manifestó que "estamos muy
contentos de participar
de esta instancia, el cual
es un claro ejemplo de lo
importante que es la articulación entre el Estado
y el mundo privado agri-

cultor y donde también se suma la academia, con su apovo en la investigación y transferencia. Este día además reconocemos el gran valor que ha tenido el trabajo conjunto con Bigda y en especial con Daniela Bignotti, quien fue reconocida por la Fundación para la Innovación Agraria - FIA del Ministerio de Agricultura, como mujer agroinnovadora regional 2024. Junto a ella pudimos también apoyar a los trigueros afectados por las lluvias e inundaciones del pasado invierno, entregándoles bonos de recuperación productiva, algo que nos tiene muy satisfechos", destacó la autoridad del agro regional. /

